

Dr Robert Chisholm, 1 & 2 Samuel, Session 26, 2 Samuel 21

© 2024 Robert Chisholm et Ted Hildebrandt

Il s'agit du Dr Bob Chisholm dans son enseignement sur 1 et 2 Samuel. Il s'agit de la session 26, Bludgeon Vengeance for the Gabaonites chapitre 21 versets 1 à 14, et David's Mighty Men, chapitre 21 versets 15 et suivants, et chapitre 23 versets 8 et suivants.

Dans nos études de 1 et 2 Samuel, nous sommes arrivés à l'épilogue, qui est 2 Samuel, chapitres 21 à 24.

Cette section n'est pas classée par ordre chronologique. L'histoire de David est suspendue à la fin de 2 Samuel chapitre 20. L'épilogue se compose de matériel provenant de différents moments de la carrière de David, puis l'histoire va reprendre dans 1 Rois chapitres 1 et 2 où nous lisons que Salomon succédera à David, puis David décède.

En lisant l'épilogue, 2 Samuel 21 à 24, il peut sembler au départ que le matériel est simplement jeté là au hasard. Il ne semble pas y avoir de structure claire, mais en réalité il y en a et c'est ce que nous appelons une structure chiasmique, concentrique ou miroir. Je vais vous expliquer les grandes lignes et je pense que vous verrez comment cela fonctionne.

La section commence au chapitre 21, versets 1 à 14, avec un récit du péché de Saül et de son expiation. Ce récit initial rappelle une époque où Saül a commis des péchés contre les Gabaonites avec lesquels les Israélites avaient conclu un traité et où le Seigneur a puni Israël pour les péchés de Saül. À ce moment-là, David est le roi et David doit nettoyer le désordre laissé par Saül, c'est pourquoi j'intitule cette section, Le péché de Saül et son expiation, David en tant que juge royal.

David va fonctionner comme juge royal ici. Il va faire la médiation entre les Gabaonites et Israël afin que le Seigneur rétablisse sa faveur envers Israël, mais nous parlerons de ce passage ici dans un instant. Ainsi, nous pourrions désigner cette histoire initiale comme A dans le plan.

Puis, au chapitre 21, versets 15 à 22, nous avons une section qui relate les hauts faits des hommes de David. David a remporté de grandes victoires pour Israël au cours de sa carrière, mais l'épilogue du livre montre clairement qu'il a reçu beaucoup d'aide et c'est toujours le cas pour les serviteurs choisis par le Seigneur. Ils ont besoin du soutien des autres.

Il faut une équipe pour accomplir les desseins de Dieu. Il y a donc un bref récit des actes puissants des hommes de David et nous pourrions appeler cela B dans le plan. Nous avons donc l'histoire initiale dans laquelle David va jouer le rôle de juge royal, puis les hauts faits des hommes de David. Quand on arrive à 2 Samuel 22, qui est un long poème qui apparaît également dans les Psaumes.

Dans le Psaume 18, nous avons deux versions de ce poème écrit par David. C'est le chant d'action de grâce de David, remerciant le Seigneur de l'avoir soutenu, délivré, lui ayant donné la victoire dans la bataille. 2 Samuel 22, ce sont les versets 1 à 51.

Comme je l'ai dit, c'est une très longue chanson. Cela pourrait être C.

Donc, A, nous avons David comme juge royal.

B, les hauts faits des hommes de David.

Et C, le chant d'action de grâce de David.

Ce qui va se passer à ce stade de l'épilogue des chapitres 23 et 24, c'est que nous allons revenir en arrière. Nous allons y aller, nous sommes allés A, B, C. Maintenant, nous allons inverser cela et aller C, B, A. Et ainsi, au début du chapitre 23, versets 1 à 7, nous avons Les derniers mots de David.

Ça s'appelle, c'est un poème court, mais il correspond au long poème qui est au chapitre 22. Donc, on pourrait aussi l'appeler C. Nous arrivons ensuite à une autre section qui traite des hauts faits des hommes de David au chapitre 23, versets 8 à 39.

David avait en fait un groupe de guerriers d'élite appelés les Trente, et ils sont tous nommés ici. Et au début, vous pensez, eh bien, nous avons parlé des hommes puissants plus tôt. Comment se fait-il que ce matériel ne soit pas avec le matériel antérieur ? C'est parce que l'auteur souhaite organiser son matériel de manière concentrique.

Il s'agit d'un dispositif de structuration très courant que nous voyons dans l'Ancien Testament à différents endroits. Et ainsi, nous pourrions appeler cette deuxième section sur les hauts faits des hommes de David, B, correspondant à la première. Et puis l'épilogue se termine par une autre histoire.

Cette fois, c'est l'histoire du péché de David et de son expiation, le péché de David en dénombant le peuple. Et dans ce cas, David sert d'intermédiaire entre Israël et le Seigneur et David fait office de prêtre royal. Et c'est ce que nous voyons au chapitre 24.

Donc, pour revoir rapidement la structure de l'épilogue, il commence par le péché de Saül et son expiation, David en tant que juge royal, c'est A. Les hauts faits des hommes de David, B. Le chant d'action de grâce de David, C. Puis un autre poème, le

dernier poème de David. mots, C dans la deuxième section de l'épilogue. Les hauts faits des hommes de David encore une fois, B. Et puis le péché de David et son expiation, David en tant que prêtre royal, et ce serait notre dernière section A. J'espère donc que vous avez pu suivre cela et qu'il y a un arrangement clair dans cette section et comme vous pouvez le voir, c'est une sorte de microcosme de la carrière de David.

David devait nettoyer les dégâts laissés par Saül. David a reçu beaucoup d'aide de la part de ses hommes puissants pour remporter de grandes victoires et il parle de sa relation avec Dieu dans ces poèmes. David a également connu des moments d'échec et la dernière histoire du chapitre 24 en est un exemple.

Donc, avec cette introduction à l'épilogue, passons au sujet lui-même, 2 Samuel chapitre 21, versets 1 à 14, où nous allons lire le péché de Saül et son expiation, où David va jouer le rôle de juge royal. . Mais nous pourrions intituler cette section Blood Vengeance in Gibeah. Et ce que nous allons voir, c'est que le péché, dans ce cas le péché de Saül, a parfois des conséquences dévastatrices et cela a été le cas pour sa famille parce que Dieu est un Dieu juste et que sa justice doit être satisfaite.

Alors commençons par cette histoire. Ce n'est pas une période heureuse. Comme tant de passages dans les livres de Samuel, il a sa dimension inquiétante et ce n'est pas une histoire agréable à lire.

Pendant le règne de David, on ne nous dit pas quand, mais quelque temps après que David soit devenu roi, il y eut une famine pendant trois années successives. Ce n'est pas bien. Les Israélites comprendraient que quelque chose ne va pas dans notre relation avec Dieu.

Pourquoi y a-t-il une famine ? Pourquoi Dieu ne nous bénit-il pas ? Parce qu'ils savent, d'après la façon dont l'alliance est établie, que si Israël est obéissant, le Seigneur pourvoira à ce dont ils ont besoin. S'ils désobéissent, alors le Seigneur amènera la famine. Et ainsi, quelque chose s'est produit ici qui a bouleversé le Seigneur, semble-t-il.

Alors David cherchait la face du Seigneur. David s'est présenté devant le Seigneur et a demandé sa miséricorde et a essayé d'obtenir des informations sur ce qui s'était passé. On aurait pu penser qu'il aurait fait cela plus tôt, avant que la famine n'atteigne trois ans, mais néanmoins, il finit par se présenter devant le Seigneur et le Seigneur répond très clairement.

C'est à cause de Saül et de sa maison tachée de sang, ce qui est intéressant. Saül a souillé sa propre maison, pour ainsi dire, sa propre famille. C'est parce qu'il a mis à mort les Gabaonites.

Nous n'avons pas lu cela plus tôt dans les livres de Samuel. Cela indique donc que beaucoup de choses se sont produites dont on ne nous avait pas parlé plus tôt dans l'histoire. Et celui-ci en fait partie.

Il fit mourir les Gabaonites. Et donc, nous devons faire un petit travail de fond ici. Pourquoi serait-ce faux ? Les Gabaonites faisaient partie du groupe cananéen.

Pourquoi serait-ce une erreur de la part de Saül d'essayer de les tuer ? Eh bien, vous vous en souviendrez si vous remontez jusqu'au livre de Josué, chapitre 9, que les Israélites envahissaient le pays et que les habitants de Gabaon avaient peur. Ils ont réalisé qu'ils allaient être anéantis et ont donc élaboré un plan. Ils revêtirent de vieux vêtements et prirent du vieux pain moisi et allèrent vers les Israélites et leur dirent : Nous venons d'un pays lointain.

Nous avons entendu dire à quel point vous êtes formidable. Nous voulons conclure un traité avec vous. Les Israélites crurent cela et conclurent un traité avec les Gabaonites.

Les traités dans ce contexte vont être solidifiés par la prestation de serment. Et ainsi, les Israélites ont juré de ne pas faire de mal aux Gabaonites. Les Gabaonites serviraient à leur tour de serviteurs aux Israélites.

Ces traités auraient des malédictions. Généralement, dans un traité, vous diriez : si je romps ce traité, puis-je être puni par le ou les dieux. C'est ce qu'on appelle des malédictions.

Ils ont menacé de jugements pour violation du traité. Ainsi, Israël a conclu ce traité avec les Gabaonites. Alors ils découvrirent que les Gabaonites les avaient trompés.

Mais le traité a été conclu et les Israélites ont donc compris que nous devons respecter ce traité. Ainsi, les Israélites et les Gabaonites ont eu une relation de travail pendant très, très longtemps. Saül est arrivé et a décidé : je vais anéantir les Gabaonites.

Nous avons déjà vu que Saül n'a pas réussi à éliminer les Amalécites comme il aurait dû le faire, mais il s'empresse d'essayer d'éliminer les Gabaonites même s'ils ont un traité avec Israël. Eh bien, le Seigneur est du côté des Gabaonites parce que ce traité a été conclu sous serment et le Seigneur est le protecteur du traité. Et donc, dans un sens, lorsqu'Israël conclut ce traité et fait appel au Seigneur en tant que garant ou protecteur, le Seigneur sera responsable de la protection des intérêts des Gabaonites.

Ainsi, nous lisons dans 2 Samuel 21 : 2, que le roi a convoqué les Gabaonites et leur a parlé. Les Gabaonites ne faisaient pas partie d'Israël, mais étaient des survivants des Amoréens. C'est le matériel de base dont nous avons parlé.

Les Israélites avaient juré de les épargner, mais Saül, dans son zèle pour Israël et Juda, avait tenté de les anéantir. Ainsi, Saül, apparemment avec une sorte de zèle nationaliste, pro-israélien et pro-Juda, a décidé que nous ne voulions pas que les Gabaonites vivent parmi nous. Et donc, il a décidé de les éliminer et il a essayé de le faire et il en a apparemment tué beaucoup.

Alors David demanda aux Gabaonites : que dois-je faire pour vous ? Comment dois-je faire l'expiation pour que vous bénissiez l'héritage du Seigneur ? Nous sommes punis pour ce que Saul a fait. Nous ne voulons pas que cela continue. Nous devons manger.

Alors, que pouvons-nous faire pour vous apaiser, pour expier le péché de Saül afin que vous demandiez au Seigneur de nous bénir ? Parce que, à bien des égards, vous tenez ici notre destin entre vos mains. Nous avons violé le traité et nous voulons savoir ce que nous pouvons faire pour retrouver une bonne relation avec vous et avec le Seigneur. Et les Gabaonites répondirent : Nous n'avons pas le droit d'exiger de l'argent ou de l'or de Saül ou de sa famille, et nous n'avons pas non plus le droit de mettre à mort qui que ce soit en Israël.

Eh bien, que veux-tu que je fasse pour toi ? » a demandé David. Alors, ils commencent par dire ce qu'ils ne trouvent pas juste. David veut savoir ce qu'ils pensent être juste.

Alors, répondirent-ils au roi, quant à l'homme qui nous a détruits, Saül, et qui a comploté contre nous afin que nous soyons décimés, Saül a dû anéantir un grand nombre de ces Gabaonites et n'avoir de place nulle part en Israël. Nous sommes si faibles maintenant que nous n'avons vraiment pas notre place parmi Israël. Avant, nous étions un peuple fort et maintenant nous avons été décimés.

Laissez sept de ses descendants mâles, maintenant je suis sûr que Saül a tué plus de sept Gabaonites, mais dans le monde de l'Ancien Testament et dans l'Ancien Testament, sept est souvent un nombre qui est utilisé pour indiquer symboliquement, il indique la plénitude et l'achèvement, et la perfection. Alors, ils choisissent ce nombre hautement symbolique et disent : que sept de ses descendants mâles, représentant en quelque sorte la maison ensanglantée de Saül, nous soient donnés pour être tués et leurs corps exposés devant le Seigneur. C'est très important.

Ils voient cela comme quelque chose qui va être fait devant le Seigneur. Donc, ils voient cela comme quelque chose de juste. Le Seigneur verra le châtement payé et rendra alors sa bénédiction à Israël.

Ainsi, devant le Seigneur à Guibea de Saül, ils vont faire cela dans la ville natale de Saül, ce qui semble approprié, l'élue du Seigneur. Alors, dit le roi, je te les donnerai. Alors, comprenez ce qui se passe ici.

Sept descendants de Saül vont être exécutés pour ses péchés. Qu'ils y soient impliqués ou non, ils seront exécutés pour en payer le prix. David se trouve donc dans une situation très difficile.

Il doit choisir quels sept descendants vont mourir. Le roi épargna Mephibosheth, fils de Jonathan, fils de Saül, à cause du serment devant l'Éternel entre David et Jonathan, fils de Saül. David lui-même avait conclu une alliance avec Jonathan et avait promis de protéger les descendants de Jonathan.

Donc, il ne peut toucher personne qui descend de Jonathan. Et ainsi Mephibosheth, nous avons déjà entendu parler de lui, l'homme qui a été abandonné quand il était enfant et qui est boiteux, David épargne sa vie. David a pris soin de lui et il lui épargne la vie.

Mais le roi prit Armoni et un autre Mephibosheth, les deux fils de Ritspa, fille d'Aia, qu'elle avait enfantée à Saül. Saül eut donc deux fils de cette concubine Ritspa. Et ainsi, David prend ces deux fils avec les cinq fils de Merav, la fille de Saül.

Rappelez-vous que Saül avait essayé de marier Mérah à David. David n'a pas opté pour ça. Il a finalement épousé Michal.

Ainsi, cinq fils de Mérah, fille de Saül, qu'elle avait enfantée à Adriel, fils de Barzillai, le Meholathite. Donc, cinq des petits-fils de Saül par Merav. Imaginez la douleur que cela a dû causer à leurs parents.

Il les livra aux Gabaonites. Mais au fait, ne vous fâchez pas contre David, et ne vous fâchez pas contre le Seigneur. C'est une question de justice.

Pensez aux victimes, dans ce cas, les Gabaonites. Et justice doit être rendue. Et malheureusement, ces fils et petits-fils vont devoir payer le prix des péchés de Saül.

Il les livra aux Gabaonites qui les tuèrent et exposèrent leurs corps sur une colline devant l'Éternel. Tous les sept tombèrent ensemble. Ils furent mis à mort dès les premiers jours de la moisson, au moment même où commençait la récolte de l'orge.

Mars, avril, par là. Rizpa, fille d'Aia, qui a perdu deux fils à cause de cela, a pris un sac, souvent associé au deuil, et l'a étalé pour elle sur un rocher. Depuis le début de la récolte, jusqu'à ce que la pluie tombe du ciel sur les corps, elle ne laissa pas les oiseaux les toucher le jour ni les animaux sauvages la nuit.

L'attitude de Rizpa est la suivante : je ne permettrai pas que mes fils soient dévorés par des animaux sauvages. Ils vont avoir un enterrement digne de ce nom. Et je vais rester là-bas nuit et jour et empêcher ces charognards de dévorer les cadavres de mes garçons.

L'exécution a eu lieu peut-être en avril, mai, mars, avril, mai, récolte d'orge. Et elle a protégé les cadavres jusqu'à ce que les pluies arrivent, signalant que la famine, la sécheresse était terminée. Nous ne savons pas combien de temps cette veillée a duré.

Les pluies d'automne n'arrivent qu'en octobre et novembre, elle est donc peut-être là depuis des mois. D'un autre côté, parce qu'il y a eu une famine, le Seigneur a peut-être fait pleuvoir avant cela, ce qui signifie qu'elle ne serait pas restée là-bas aussi longtemps. Mais elle reste quand même là-bas pendant une longue période.

Quand David a appris ce que Rizpa, la fille d'Aia, la concubine de Saül, avait fait, il a pensé, vous savez, peut-être que nous devrions donner à Saül et Jonathan un enterrement digne de ce nom. Et donc, c'est un catalyseur pour sa propre réflexion à leur sujet. Et il alla prendre les ossements de Saül et de son fils Jonathan sur les citoyens de Galaad de Yahveh.

Ils avaient volé leurs corps sur la place publique de Beit Shan où les Philistins les avaient pendus après avoir frappé Saül à Gilboa, vous vous en souviendrez. Les citoyens de Galaad de Yahveh, qui aimaient Saül parce qu'il les avait délivrés une fois de Nahash l'Ammonite, allèrent prendre les corps et les ramenèrent dans leur ville. David rapporta de là les ossements de Saül et de son fils Jonathan, et les ossements de ceux qui avaient été tués et exposés furent rassemblés.

Et ils enterrèrent les ossements de Saül et de son fils Jonathan dans le tombeau de Kish, le père de Saül, à Tsillah en Benjamin, et ils firent tout ce que le roi ordonnait. Ainsi, David estime que Saül et Jonathan doivent être enterrés dans leur tombeau ancestral, alors il va chercher ces ossements et les ramène. Les actions de Rizpah en ont été le catalyseur.

Et puis nous lisons à la fin du verset 14, et c'est ainsi que nous savons que le Seigneur approuve ce qui s'est passé ici comme étant justice, et qu'il est du côté des Gabaonites. Après cela, Dieu a répondu à la prière en faveur du pays. Et je suppose que cela signifie que le cycle saisonnier a repris avec sa régularité et que tout allait bien.

C'est un récit troublant car ce qui se passe dans cette histoire, c'est que les fils et les petits-fils paient le prix pour les péchés d'un père ou d'un grand-père. Selon la loi de

l'Ancien Testament, vous n'êtes pas censé punir un enfant pour le péché d'un parent. La loi ne permet pas aux tribunaux israélites de faire cela.

Mais Dieu est dans une catégorie différente. Dieu est l'auteur de la vie, le créateur de la vie, et il peut punir les individus en lui retirant sa bénédiction des enfants. Les êtres humains ne peuvent pas faire cela, mais Dieu est celui qui donne la bénédiction en premier lieu, et il peut punir les pécheurs en leur enlevant leurs enfants.

Et nous en voyons des exemples dans l'Ancien Testament. Dans le Pentateuque, dans la loi, le Seigneur prévient que les pécheurs, ceux qui le haïssent, qui se rebellent contre lui, verront les conséquences de leur péché dans leur famille jusqu'à la troisième ou quatrième génération. Les gens pensent parfois que c'est une chose transgénérationnelle au-delà de la vie de la personne, mais en réalité, dans cette culture où les hommes se marient très, très jeunes et commencent à avoir des enfants, on peut être père à 15 ans environ, grand-père à 30 ans, vous pourriez vivre jusqu'à voir la troisième et la quatrième génération.

En fait, nous avons une inscription en araméen où un individu est en train de mourir, un prêtre, et il dit : J'ai vu ma progéniture tout autour de moi jusqu'à, je pense, la quatrième génération. Donc, cela signifie tout au long de votre vie. Nous avons donc cette politique qui est énoncée dans la loi.

Nous avons des exemples de cela dans les Nombres lorsque Dathan, Abiram et Koré se rebellent contre Moïse et que le Seigneur les punit pour leur péché, les enfants sont exécutés avec leurs parents pécheurs. Le sol s'ouvre et engloutit les enfants, même les petits de Datan et Abiram. Les fils de Koré, découvrons-nous, ont été épargnés.

Je ne sais pas, ils jouaient peut-être chez quelqu'un ce jour-là, mais ils ont été épargnés. Si tu te souviens, Acan, quand Acan a péché contre le Seigneur et a volé une partie du butin, ses enfants ont été exécutés avec lui. Certains diront : eh bien, ils ont dû être au courant.

Eh bien, pourquoi ses animaux ont-ils été exécutés ? Étaient-ils dedans ? Non, Acan et ses biens ont été confisqués, et c'est la prérogative du Seigneur de le faire. Nous voyons même cela se dérouler dans l'histoire de David ici. David a péché.

Il a dit que le pécheur paierait le quadruple. Bien sûr, c'est lui le pécheur, et lui, un à un, perd ses fils. Maintenant, ils sont en quelque sorte autodestructeurs ici, mais néanmoins, c'est la discipline de Dieu sur David.

Ainsi, même si cela nous dérange, il y a des moments où Dieu juge approprié de retirer sa bénédiction des enfants à des individus qui se sont ouvertement rebellés contre lui. Saül avait fait cela en violant ce traité avec les Gabaonites. Saül avait

assassiné beaucoup de Gabaonites, et les Gabaonites demandèrent une restitution, et le Seigneur y pourvoya.

Alors, ne vous fâchez pas contre David. Ne vous fâchez pas contre le Seigneur. Sachez que c'est ce qui arrive lorsque des individus pèchent contre le Seigneur.

Il y a toujours des dommages collatéraux. Il y a des répercussions, et je pense que des innocents sont morts dans cette affaire à cause des péchés de leur ancêtre Saül. Nous allons maintenant faire une transition vers la partie suivante du chapitre 21, qui est la section sur les hommes vaillants de David, les versets 15 à 22.

Et dans la structure concentrique de l'épilogue dont nous avons parlé, nous allons également glisser et examiner la deuxième section sur les hommes puissants de David au chapitre 23. Nous n'allons pas y consacrer beaucoup de temps. C'est très intéressant, et vous pouvez le lire par vous-même, mais au verset 15 du chapitre 21, nous voyons une fois de plus qu'il y a eu une bataille entre les Philistins et Israël.

On ne nous dit pas exactement quand. David descend avec ses hommes pour combattre les Philistins, et il est épuisé. Et puis nous découvrons qu'il y a un guerrier philistin, Ishbi-benob, qui est l'un des descendants des Rephaïm.

Cela semble plutôt effrayant, et il a un fer de lance en bronze qui est très, très gros, et il a ciblé David. Son fer de lance en bronze pèse probablement environ sept livres et demi, et il visait David. Il a annoncé, je vais tuer David.

Ainsi, Abishai, que nous avons rencontré de temps à autre au cours de l'histoire, est celui qui voulait tuer Saül. David ne le laissait pas faire. Il voulait tuer Shimei deux fois.

David ne le laisserait pas, mais c'est un bon gars à côtoyer. C'est un guerrier accompli, et il vient au secours de David, et il frappe le Philistin et le tue. Mais les hommes de David à cette occasion disent à David : tu n'iras plus combattre avec nous parce que nous ne voulons pas que la lampe d'Israël s'éteigne.

Ils font référence à David de cette façon. Une lampe est ce qui fournit de la lumière et vous donne une direction, afin que vous ne trébuchiez pas ou ne tombiez pas. Et ainsi, ils voient David comme le leader de la nation, comme leur lampe, pour ainsi dire, celui qui les guide et les dirige en toute sécurité, et ils ne veulent pas le perdre.

Et donc, disent-ils à David, vous n'allez plus vous lancer dans ces situations de combat au corps à corps. Cela devait donc se situer vers la fin de sa carrière. Il y a une autre bataille avec les Philistins, et l'un des hommes vaillants de David, Sibbecai, le Hushathite, tue un homme du nom de Soph, qui est également l'un des descendants de Rapha.

Puis au verset 19, dans une autre bataille avec les Philistins à Gove, il y a un guerrier du nom d' Ehanan , qui est le fils de Jair le Bethléemite, et il tue un autre individu de grande taille qui est probablement le frère de Goliath. Le texte hébreu de 2 Samuel 21 : 19 dit en fait qu'Ehanan a tué Goliath. Et donc, les érudits se sont demandés pourquoi, whoa, whoa, je pensais que David avait tué Goliath, mais ici, Ehanan tue Goliath.

Le problème a donc été résolu de différentes manières. Certains diront qu'Ehanan n'est qu'un nom alternatif pour David. Je ne pense pas que ce soit le cas.

David est appelé David partout ici. Pourquoi l'appellerions-nous tout d'un coup Ehanan sans aucune indication que nous utilisons un nom alternatif ? D'autres ont soutenu que Goliath était peut-être un titre utilisé par les Philistins, et c'est donc un Goliath différent. Je ne sais pas, il me semble que nous coupons le nœud à ce stade, pas le dénouons.

D'autres ont soutenu que c'était peut-être Ehanan qui avait tué Goliath. David a peut-être tué un géant, mais il ne s'appelait pas Goliath, et au fil du temps, le nom Goliath s'est glissé dans l'histoire de 1 Samuel 17 et dans d'autres textes où il s'appelle Goliath. Je pense que la solution la plus simple est d'utiliser le passage parallèle des Chroniques.

Dans le passage parallèle des Chroniques, il est dit dans 1 Chroniques 20 verset 5 qu'Ehanan a tué Lahmi, le frère de Goliath. Maintenant, je pense que Lahmi est une corruption dans le passage des Chroniques de Bethléemite, donc je ne pense pas qu'aucun de ces textes préserve la lecture originale. Je pense qu'une corruption textuelle s'est produite.

Cela ne devrait d'ailleurs pas vous déranger et vous faire penser que la Bible n'est pas fiable. Lorsque nous affirmons l'inerrance et l'inspiration des Écritures, c'est généralement en conjonction avec une sorte de déclaration sur les manuscrits originaux, le texte original. Mais le fait est qu'au fil du temps, à mesure que les êtres humains transmettent ces textes, des erreurs peuvent survenir.

Et donc, l'inerrance ne s'applique pas à la tradition manuscrite ultérieure, elle s'applique au texte original, et il est donc important de s'en souvenir. Ce que nous faisons lorsque nous faisons une critique textuelle comme celle-ci, c'est que nous essayons de déterminer quel est le texte original. Une fois que nous avons déterminé cela, nous pouvons alors affirmer qu'il est inspiré et infaillible.

Et c'est donc ce que nous faisons ici. Nous avons un problème. Les deux textes ne semblent pas s'aligner, et existe-t-il un moyen de comprendre ce que dit le texte

original ? Je pense que le texte original disait qu'Ehanan avait tué, et puis je pense qu'il y avait un nom propre.

Je ne pense pas que ce soit Lahmi. Il y avait un nom propre, puis il était écrit le frère de Goliath. Et si vous connaissez l'hébreu, vous réalisez que l'hébreu utilise parfois une petite particule pour introduire l'objet d'un verbe.

Cette particule est et. Le mot hébreu pour frère est ach, ou lorsqu'il est suivi d'un nom, ce serait achi . Dans l'écriture hébraïque, et rappelez-vous qu'au début, il n'y avait pas de pointage de voyelle, ce seraient juste les consonnes, et le signe accusatif ressemble au mot pour frère.

Et donc, je pense que cela a contribué au problème ici. Je pense que ce qui s'est passé, un scribe a écrit que le texte devant lui était Ehanan tué quel que soit son nom propre, et, signe accusatif, nom propre, le frère de Goliath. Et je pense que ce qui s'est passé, c'est que le scribe a probablement écrit le et, puis son regard s'est posé sur frère, qui ressemble à et, et donc il a pensé qu'il avait écrit le et, et il a juste sauté le nom et le mot frère, et finit par tuer Goliath.

Je pense que c'est ce qui s'est passé dans la tradition de 2 Samuel 21 : 19. 1 Chroniques 20, ils essaient de l'atténuer. En fin de compte, je sais que c'est un peu technique, mais je pense que ce qui s'est passé, Ehanan est un individu distinct, et il a tué un individu qui était le frère de Goliath.

Il y a eu une autre bataille, selon 2 Samuel 21-20, qui a eu lieu à Gath, et il y avait un homme énorme. Il y a donc une famille de géants ici, dans la région de Gath. Goliath en faisait partie.

C'est un homme immense, et il a une particularité. Il a six doigts à chaque main et six orteils à chaque pied. Et juste au cas où vous seriez confronté à des difficultés mathématiques, la Bible hébraïque fait souvent des choses comme celle-ci.

24 en tout ! Et il était aussi un descendant de Rapha, et il se moque d'Israël. Et Jonathan, fils de Shemiah, frère de David. Il s'agit donc d'un individu qui est le neveu de David.

Il l'a tué. Ainsi, ces quatre-là étaient les descendants des Rapha à Gath, et ils tombèrent aux mains de David et de ses hommes. Ainsi, David avait beaucoup de puissants guerriers.

David a vaincu Goliath, mais comme vous pouvez le voir, il avait d'autres guerriers autour de lui qui étaient très habiles, et ils ont également remporté de grandes victoires au nom de David et ont également tué des géants. Nous allons maintenant passer à la deuxième section du plan concentrique sur les hommes puissants de

David. 2 Samuel 23, verset 8 commence cette section suivante, et nous lisons sur certains individus qui étaient de grands guerriers, et vous pouvez lire sur leurs exploits.

Un jour, ils allèrent chercher de l'eau pour David à Bethléem. Ils ont risqué leur vie. David a dit, vous savez, j'adorerais boire de l'eau du puits ou de la citerne près de la porte de Bethléem chez moi.

Ne serait-ce pas rafraîchissant en ce moment ? Eh bien, il ne suggérait pas à quiconque d'aller chercher cette eau, mais trois de ses puissants guerriers ont franchi les lignes philistines et ont ramené de l'eau pour David de ce puits ou de cette citerne, et David est tellement submergé par leur courage. et leur engagement envers lui à ce qu'il le verse devant le Seigneur comme libation. Il dit que je ne peux pas boire ça. Quand je regarde cette eau, je vois ton sang.

Vous avez risqué votre vie pour faire cela, alors je vais consacrer cette eau et je vais la verser devant le Seigneur en offrande de boisson. Voilà donc le genre de gars qui entourent David, et il y a même un gars que j'aime particulièrement Benaiah. Vous pouvez lire à son sujet dans 2 Samuel 23 :20.

C'est un vaillant combattant et il a réalisé de grands exploits. Il frappa les deux plus puissants guerriers de Moab. Il descendit aussi dans une fosse ou une citerne, une citerne vide un jour de neige, et tua le lion.

Alors, pouvez-vous imaginer ça ? En descendant dans une citerne, c'est toi et le lion, et il neige, et tu sais que quand il neige, tu peux glisser, et ces citernes étaient recouvertes de plâtre, et donc elles pouvaient être glissantes, mais pourtant il a tué, il a pu tuer le lion, et il frappa un énorme Égyptien. L'Égyptien avait une lance à la main, et Benaiah s'est avancé contre lui avec un gourdin, et ce qu'il a fait, il a arraché la lance des mains de l'Égyptien, et il l'a tué avec sa propre lance, et ainsi David avait ce groupe de guerriers qui étaient appelés les Trois, et ils constituaient un groupe particulièrement élitiste. Il y en avait d'autres qui leur étaient associés, notamment Abishai dont nous avons déjà entendu parler.

On parle ici de lui, le frère de Joab. Il était le chef des Trois, mais il n'était pas membre des Trois, mais il était leur chef, et il leva sa lance contre 300 hommes qu'il tua, et il devint aussi célèbre que les Trois. Ainsi Abishai, à l'occasion, est trop zélé.

Il a en fait collaboré avec son frère Joab pour assassiner Abner, mais c'est néanmoins un grand guerrier. C'est un gars bien à côtoyer, et cela peut expliquer pourquoi David a parfois négligé ses péchés et a refusé de rendre justice contre lui parce qu'il était un grand guerrier pour couvrir vos arrières. Donc, il y a ce groupe d'élite des Trois, et Abishai leur est associé, mais nous obtenons également une longue liste de noms qui sont appelés les Trente, et si vous additionnez les noms, c'est un peu délicat, car à un

moment donné, au point, il ne parle que des fils de Yashen, du nombre de fils, et il semble donc que nous ayons plus de 30 noms.

Alors, est-ce un problème ? Non je ne pense pas. C'est un problème très superficiel. Il se peut que ces individus ne faisaient pas partie des Trente en même temps.

Autrement dit, ce sont tous des individus qui, à un moment ou à un autre, ont fait partie de ce groupe. Cela n'implique pas nécessairement qu'ils aient fait partie du groupe à un moment donné, et il se peut que les Trente aient grandi. Si vous êtes un fan de football du Haut-Midwest, vous soutenez probablement l'une des équipes de la conférence Big Ten.

Eh bien, combien d'équipes y a-t-il dans la conférence Big Ten ? Plus de dix, maintenant qu'ils ont recruté d'autres équipes. Et parfois, les étiquettes continuent simplement, parce que c'est la manière traditionnelle de faire référence à une unité ou une institution, même lorsque le numéro dépasse le numéro d'origine. C'est peut-être un parallèle moderne avec ce que nous avons ici, mais vous pouvez lire tous leurs noms, puis il est indiqué qu'il y en avait 37 en tout.

Donc, on les appelle les Trente, mais il y en a 37 en tout, et donc il y a une discussion, eh bien, est-ce que cela parle de la liste ? Et vous avez un peu de flexibilité, car vous pouvez faire en sorte que les fils de Jashen soient aussi nombreux que vous le souhaitez pour compléter le montant. Mais aussi, si vous retournez dans la section précédant la liste, vous pouvez y trouver sept noms. Alors peut-être que lorsqu'il est dit 37 en tout, il s'agit des Trente, qui étaient plus de 30, des Trois, d'Abishai et d'autres individus qui leur sont associés.

Donc, au premier abord, il semble y avoir une certaine confusion sur les chiffres, mais si vous regardez attentivement le texte, vous verrez qu'il existe des moyens assez simples pour résoudre les tensions. Donc, ce que nous voyons ici, c'est que David avait un grand soutien de la part de nombreux grands guerriers suscités par le Seigneur. Ainsi, ce n'était pas seulement David qui remportait des victoires, c'était David et ses guerriers qui dirigeaient les armées d'Israël, et le Seigneur leur permettait d'accomplir de grandes choses en défendant la nation.

Nous passerons dans notre prochaine leçon au long poème d'action de grâce de David dans 2 Samuel 22. Et nous examinerons également le court poème au début du chapitre 23 appelé ses dernières paroles.

Il s'agit du Dr Bob Chisholm dans son enseignement sur 1 et 2 Samuel. Il s'agit de la session 26, Bludgeon Vengeance for the Gabaonites chapitre 21 versets 1 à 14, et David's Mighty Men, chapitre 21 versets 15 et suivants, et chapitre 23 versets 8 et suivants.